

El Heras F. S. es premiado por su tercer puesto y como equipo más deportivo

El equipo de Heras de Ayuso de Fútbol Sala ha puesto el broche de oro a una espectacular temporada con la recogida de dos galardones que acreditan el buen hacer de los jugadores que han participado este año.

La nueva camiseta estrenada a mitad de temporada ha traído la suerte necesaria para completar un espléndido final de liga, consiguiendo el tercer puesto de su grupo. Dicho éxito adquiere aún más valor a tenor de haber sido conseguido con el reconocimiento de equipo más deportivo, poniendo de manifiesto los valores que enaltecen a este club deportivo.



El tercer puesto cosechado en liga ha permitido a los verdiblancos jugar la liguilla de ascenso en la que el equipo se ha visto merchado por las bajas durante esta fase, cerrando la fase y la temporada con un gran y emocionante empate a tres contra el Chiloeches B, equipo vencedor de la fase de ascenso.

La clasificación obtenida este año ha sido la mejor desde que el equipo comenzara su andadura en la Liga Local de la Agrupación Alcarreña de Fútbol Sala hace más de una década.



PROGRAMA DE FIESTAS EN HONOR A SAN JUAN

VIERNES, 20 DE JUNIO

21:30 h. III Jornada del Espárrago Verde con degustación de espárragos a la parrilla en la Plaza Mayor.

23:00 h. Recorrido de peñas con charanga y actuación musical.

SÁBADO, 21 DE JUNIO

09:00 h. Toque de Diana.

12:00 h. Santa Misa Cantada en honor a San Juan y posterior procesión por las calles del pueblo.

13:30 h. Degustación de aperitivos y bollos a cuenta de la corporación municipal amenizado por la charanga.

18:00 h. Parque Infantil en la Plaza Mayor.

21:00 h. Partido amistoso de fútbol sala entre las viejas glorias.

23:30 h. Gran Verbena popular en la Plaza Mayor a cargo del grupo Extrem

DOMINGO, 22 DE JUNIO

09:00 h. Toque de Diana.

12:00 h. Santa Misa Cantada en honor a San Juan y posterior procesión por las calles del pueblo.

13:30 h. Degustación de aperitivos y bollos a cuenta de la corporación municipal amenizado por la charanga.

15:00 h. Traca FIN DE FIESTA

Final de Champions en El Chinchón

Con motivo de la celebración de la final de la Champions

League entre el Real Madrid y el Atlético de Madrid, la Peña El Chinchón reunió a merengones y atléticos para ver el partido a través de una pantalla gigante originada con un proyector. Fueron numerosos los aficionados de ambos equipos que decidieron ver el partido en este lugar donde también se dejaron ver algunos culés. Aunque la felicidad avanzó por barrios según se desarrollaba en encuentro, finalmente fueron los madridistas los que cenaron con mayor alegría tras el final del partido.



Fueron numerosos los aficionados de ambos equipos que decidieron ver el partido en este lugar donde también se dejaron ver algunos culés. Aunque la felicidad avanzó por barrios según se desarrollaba en encuentro, finalmente fueron los madridistas los que cenaron con mayor alegría tras el final del partido.